



Por Víctor
Sánchez Baños

PODER Y DINERO

Scotiabank, premio a la inclusión

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA SCOTIABANK

Scotiabank México, bajo la dirección de Adrián Otero, es la primera institución bancaria en México en obtener la certificación Aequales en equidad de género y diversidad. El banco alcanzó un equilibrio del 50% de hombres y mujeres en todos los niveles, y ha llegado al 30% de presencia femenina en puestos de liderazgo. Así se posiciona como una empresa inclusiva y segura para todas las personas. Desde su posición, María Isabel Botero, directora adjunta de Recursos Humanos de Scotiabank, lidera la operación centrada en una cultura diversa y equitativa.